

- Services Le Monde
- Boutique Le Monde
- Accueil
- Hors séries
- Livres
- DVD
- CD
- Lines du Monde
- Loisirs & papeterie
- Promotions
- Partenaires Le Monde
- Abonnement vin
- Annonces auto
- Annonces emploi
- Annonces immo
- Comparateur de banques
- Comparateur de crédit
- Cours d'anglais
- Modèles de lettres
- Prix de l'immobilier
- Shopping
- Ventes aux enchères

Le Monde.fr

- Édition globale
- Édition africaine

Rechercher :

Facebook Twitter Google+ Instagram  
Emploi Newsletters  
S'inscrire Connexion

- Accueil
- International
- Politique
- Société
- Éco
- Culture
- Idées
- Planète
- Sport
- Sciences
- Pixela
- Campus
- Le Mag
- Édition Abonnés

Blogs



8 février 2016

## Un interminable tapis rouge pour le président égyptien Sissi

Recommandé par 504 personnes le recommandent. Inscription pour voir ce que vos amis recommandent.



Capture d'écran de la chaîne Nile News.

La scène a été filmée par plusieurs télévisions égyptiennes, samedi 6 février. Le président Abdel Fattah Al-Sissi, [l'homme qui déteste qu'on le dessine](#) ou [qu'on le critique tout court](#), participait à une inauguration dans la Ville du 6 Octobre, au sud du Caire. Pour l'accueillir comme il se doit, un tapis rouge démesuré a été déployé sur les avenues, on imagine pour que le cortège d'automobiles présidentiel ne se salisse pas les roues.

Les images ne sont pas passées inaperçues. Premièrement, parce que le président Sissi a expliqué, lors de son discours, que les citoyens devraient se serrer la ceinture et ne plus compter sur les subventions étatiques pour stabiliser le prix de l'eau ou de l'électricité.



Images d'Al\_Jazeera.

Annouer des mesures d'austérité dans un décor d'opulence presque comique n'est pas la meilleure façon de procéder, [ont pointé plusieurs commentateurs politiques](#). Youssef El-Husseini, animateur d'un des talk-show les plus regardés du pays sur ON-TV, [s'est demandé](#) comment « *on a pu atteindre un tel niveau d'hypocrisie* ».

*« N'aurait-on pu pas dépenser cet argent pour acheter des couvertures pour protéger les personnes pauvres du froid ? Le président ne marchera même pas sur ce tapis de plusieurs centaines de mètres. »*

Le quotidien *Al-Maqal* s'est demandé, sur la une de son édition du 8 février : « *Pourquoi le président nous dit qu'il faut nous serrer la ceinture alors que le tapis rouge de quatre kilomètres dit le contraire ?* »



Pour être précis, l'immense tapis faisait 4 000 mètres de longueur sur 8 mètres de largeur, ce qui équivaut, [selon le directeur du Réseau arabe pour l'information sur les droits de l'homme Gamal Eid](#), « à 32 000 mètres carrés ». En estimant que le mètre carré est à cinquante livres égyptiennes, l'ensemble aurait coûté « 1,6 millions de livres égyptiennes ».

**Gamal Eid** @gamaleid

1 - أربعة كيلو متر من المسجد الأحمر = 4000 متر بحوالي 4هـتر = 32000 متر بحوالي 60هنية = مليون و 600 ألف جنيه ، تقريبا.  
2-حكاية طفل سرق 5 أرغفة.

10:15 - 7 Févr 2016

220 157

Le gouvernement a répondu, par l'intermédiaire du porte-parole du département des affaires morales, [qui a fait le tour des émissions télévisées dimanche](#). Alors, ce tapis ?

*« Il n'est pas cher, et avait déjà été utilisé avant et le sera encore pour de futures cérémonies. »*

Autrement dit, il n'a pas été acheté pour l'occasion. Puis, les explications d'ordre morale dans l'émission Al-Qahera Al-Youm :

*« Cela donne au citoyens égyptiens une grande joie et une grande fierté que notre peuple, notre terre et notre armée soient capables de bien organiser quelque chose (...) Cela a été disposé de manière à embellir la zone, pour que le monde entier ait une bonne impression de nos célébrations. »*



Recommandé par 504 personnes le recommandent. Inscription pour voir ce que vos amis recommandent.

Signaler ce contenu comme inapproprié

### Contenus sponsorisés

<p><b>Les 39 champions des pires photos de couples</b></p> <p>FUNTOF</p>	<p><b>21 personnes aux tatouages faciaux vraiment horribles</b></p> <p>FUNTOF</p>	<p><b>22 endroits incroyables dont vous ne soupçonneriez pas l'existence</b></p> <p>ATERRIR.COM</p>
<p><b>Comment apprendre des langues 24h/24 sans s'en rendre compte!</b></p> <p>BABEL</p>	<p><b>9 mots français que les étrangers aimeraient aussi avoir</b></p> <p>BABEL</p>	<p><b>17 photos de frontières de pays étonnantes</b></p> <p>ATERRIR.COM</p>

**A lire sur ce blog & les sites du Groupe**

COUCOU! – Les clients de prostituées filmés à La Madeleine

BLASPHEME – Des Miss Belgique posent court vêtues devant la mosquée Hassan II

Le « stagiaire d'i-Télé » devient le triste symbole de la « BFMisation » de la télé

La drôle de lecture du "Point" par un quotidien saoudien COURRIER INTERNATIONAL

Leur facteur jette 40 kilos de courrier... pour finir sa tournée plus vite L'OBSS

Ce qu'un neurochirurgien en phase terminale a appris sur la vie LE HUFFINGTON POST

Cette entrée a été publiée dans [Actualité](#). Vous pouvez la mettre en favoris avec [ce permalien](#) .

### 19 commentaires à Un interminable tapis rouge pour le président égyptien Sissi

Du temps de Sarkozy, la France pouvait s'enorgueillir de traiter les élites dignement contrairement à la gauche qui les met sur écoute (Mitterand) ou qui les assigne à résidence (Hollande).

Rédigé par : Sylvain | [le 8 février 2016 à 19:46](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Troll en formation : la référence aux élites assignées à résidence est de bon augure. 12,5 sur 20.

Rédigé par : le proviseur | [le 8 février 2016 à 21:55](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Vu comment on le voit venir à au moins... 4000m, je ne mettrai même pas la moyenne. L'éducation nationale n'est plus ce qu'elle était (encore un coup de la gauche ça)

Rédigé par : Amstradous | [le 9 février 2016 à 08:34](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Au contraire, du second degré....les élites accueillis les plus dignement auront été Mubarak, Assad et Khadafi Au moins on savait traiter les dictateurs sanguinaires sous Sarkozy!  
15/20

Rédigé par : Gilles | [le 9 février 2016 à 12:15](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Peut mieux faire mais poursuivez les efforts  
9/20

Rédigé par : pierre | [le 9 février 2016 à 11:06](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

C'est aussi fait pour que d'anciens bons journaux puissent désormais remplir leur colonnes: faire parler quoi...

Rédigé par : La poutre ou la paille ? | [le 8 février 2016 à 19:57](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Le message de Sylvain est incompréhensible : de quelles élites s'agit-il ? Dans les deux cas je ne vois pas et pour Hollande , quelle elite à été assigne à résidence ? A moins que le mot élite désigne les islamistes pour Hollande ?

Rédigé par : Bourneville | [le 8 février 2016 à 20:20](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Heureusement que l'auteur dispose du « directeur du réseau arabe pour l'information sur les droits de l'homme » pour savoir que 4.000 mètres de long sur 8 de large équivalent à 32.000 mètres carrés !...

Rédigé par : Alex | [le 8 février 2016 à 20:27](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Un peu d'indulgence, ça peut arriver à tout le monde de perdre sa calculatrice.

Rédigé par : Re4Qube | [le 8 février 2016 à 20:58](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Is ne vont plus avoir d'argent pour nous payer les 2 frégates que nous avions initialement destinées aux russes ! Sans plaisanter, il est consternant de voir comment des pays dont une grande partie de la population vit dans la misère dilapident l'argent public !

Rédigé par : Chris69 | [le 8 février 2016 à 23:03](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Des BPC plutôt, non ?

Rédigé par : Marni Martinin | [le 9 février 2016 à 10:27](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Ce sont des gros porte-hélicoptères pouvant transporter des véhicules blindés, BPC fait compliqué. Les navires américains comparables s'appellent porte-avions d'assaut (les US Marines, au budget plus gros que celui de notre marine nationale, ont – ou avaient – des harriers à décollage vertical, outre aux hélicos).

Rédigé par : Venetian | [le 9 février 2016 à 11:32](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Ni l'un, ni l'autre mais Landing Helicopter Dock (LHD). Sachant qu'ils sont des navires de commandement, donc un peu différents de l'emploi US. Les US Marines n'ont aucun navire. Tous sont sous commandement de la marine cad la Navy.

Rédigé par : fab | [le 9 février 2016 à 12:56](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Je m'excuse par avance, je ne peux pas me contrôler...  
On peut dire qu'après cette histoire le peuple voit rouge, et que l'exécutif s'est pris les pieds dans le tapis.  
Tadadaaaa!

Rédigé par : pierre L. | [le 8 février 2016 à 23:14](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Que ne ferait-on pour une impératrice aussi charmante ?

Rédigé par : dubonsens | [le 9 février 2016 à 00:04](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Ne voit-on pas que le prince Hollandrassi cligne les yeux en rafales devant tant de beauté ?

Rédigé par : dubonsens | [le 9 février 2016 à 00:06](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Il ne faut pas oublier toutes les armes que la France de Hollande vend au dictateur égyptien au nom d'une prétendue « croissance » qui n'arrive pas. Quand les égyptiens fuiront les balles et les bombes, comme les syriens, les « on est chez nous » se scandaliseront en espérant que les égyptiens se fassent assiner par leur dictateur.

Rédigé par : Mal'Merle | [le 9 février 2016 à 11:19](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

« Pour être précis, l'immense tapis faisait 4 000 mètres de longueur sur 8 mètres de largeur, ce qui équivaut, selon le directeur du Réseau arabe pour l'information sur les droits de l'homme Gamal Eid, « à 32 000 mètres carrés ». »  
Qui est cette personne ? A-t-elle une formation en mathématique avancée ?? Il serait bon d'avoir une deuxième source pour confirmer que 4000x8 = 32000m...  
Rédigé par : elbano56 | [le 9 février 2016 à 12:37](#) | [Répondre](#) | [Signaler un abus](#) |

Un grand tapis rouge Egyptien qui coute pas cher,mais cher,mais cher de l'inverse des Egyptiens lamda qui se posent toujours beaucoup de questions concernant cette crise qui affaiblit de jour en jour l'économie du pays voila des années, ils auraient leurs dirent,soit expliquer au population le danger susaitant ainsi ce genre de gaspillage qui s'allonge de jour en jour, en réalité ce mal,uniquement Africain doit etre ban!

 **Créez votre blog**

Ce blog est édité grâce au concours de WordPress  
[RSS des notes](#) | [RSS des commentaires](#)

blog. **leMonde.fr**

[► Envoyez à un ami](#)